

あかぎね あかぎね (赤城嶺)

平成27年3月3日 第105号

学習参観・PTA年度末総会・懇談会

2月20日(金)の学習参観・PTA年度末総会・懇談会では、大変お世話になりました。

特に、PTA年度末総会では、たくさんの保護者のみなさんの出席のもと、平成26年度の活動報告と平成27年度の本部役員について、ご承認いただきまして、ありがとうございました。

平成26年度も、残り一月を切りましたが、最後までご支援・ご協力のほど、よろしくお願ひします。



6年生を送る会

2月27日(金)の3・4校時に、6年生を送る会を行いました。6年生のあとを受けて、5年生が、事前の準備から当日の進行や運営まで、とてもがんばってくれました。

それぞれの学年が、6年生への感謝の気持ちを込めて、学習の成果を生かした出し物を発表しました。また、先生たちも、「ようかい体操第一」のダンスとゆずの「友～旅立ちの日に～」の合唱を披露しました。

赤城おろしが吹き荒れる寒い日でしたが、体育館の中は、学校全体が一つとなり、心温まる一時を過ごしました。



6年生卒業記念植樹

2月27日(金)の6校時に、6年生は、曲沢緑と花で包む会のみなさんと、卒業記念の植樹を行いました。

今年は、曲沢緑と花で包む会のみなさんから、マテバシイの苗木を3本いただきました。

強い風の中でしたが、みんなで協力して、校庭南東の丘に植樹し、最後に、会のみなさんと、記念撮影をしました。

6年生が保護者となり、わが子の運動会に来校する頃、日陰の特等席を作ってくれることを楽しみにしています。



長なわ大会

3月2日(月)の朝行事は、長なわ大会でした。

各クラスが、校内記録の更新に向けて、休み時間や昼休みにも練習を積み重ねてきました。あいにくの強風のためか、本番当日、校内記録を更新するクラスはありませんでしたが、本番当日までの4回の体育集会では、2年2組(346回)と5年2組(512回)が、校内記録を更新しました。

どのクラスも、この一月、クラス一丸となって長なわとびに取り組み、クラスの絆を強めてくれました。また、目標に向かって、みんなで取り組んだ一月は、きっとよい思い出になったと思います。

